DIE LINKE. Sachsen-Anhalt

Landesvorstand

Beschluss-Nr.: 40-LV 19

Anzeige der Gründung der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Kommunalpolitik Sachsen-Anhalt

Am 18. Juni 2016 gründete sich in Magdeburg die LAG Kommunalpolitik Sachsen-Anhalt.

In der LAG Kommunalpolitik arbeiten derzeit 20 Mitglieder der Partei DIE LINKE. Sachsen-Anhalt aus 11 Kreisverbänden mit.

Im Namen der Mitglieder bat Christina Buchheim den Landesvorstand, diesen Zusammenschluss als Landesarbeitsgemeinschaft im Landesverband der Partei DIE LINKE. Sachsen-Anhalt anzuerkennen.

Beschluss des Landesvorstandes am 21. Juni 2016:

Der Landesvorstand nahm die Gründung der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Kommunalpolitik Sachsen-Anhalt als landesweiter Zusammenschluss zur Kenntnis.

Die in unserer Landessatzung im §7 Absatz 2 dafür genannten Kriterien wurden eingehalten.